

Forums pour les consommateurs

Sevrage codéine

Par Annecy Posté le 28/03/2025 à 08h28

Après un accident et de multiples fractures on l'a prescrit pendant 3 mois Dafalgan codeine 6comprimés par jour. Je l'ai arrêté sans problème. Il y a 2 ans une opération pour consolider mes fractures car je ne pouvais plus marcher m'a à nouveau donné des douleurs chroniques très fortes . À la suite de tout cela j'avais arrêté mon travail et on m'a appris que je ne pourrais plus travailler, j'ai faune grosse dépression , et reprise du même traitement.. après 6mois j'ai essayé de diminuer le Dafalgan à 4 puis 2 comprimés par jour mais je n'arrive pas à arrêter car je le sens très mal si je n'en prends pas, idées noires, tremblements, je n'arrive à rien faire moral et motivation à zéro et angoisse. Je prends toujours un antidépresseur plus léger Brintellix10mg et Lysanxia . J'ai très peur des dégâts sur mon organisme et mon foie . Depuis 3jours je n'ai pas pris de Dafalgan mais c est très dur, on m'a dit que si je pouvais tenir au moins 8 jours ça serait presque gagné mais je me sens vraiment très mal, je voudrais avoir des conseils de personnes dans le même cas et est ce que j'ai bien fait de tout stopper d'un coup? Merci beaucoup pour vos réponses et pour m'avoir écouté